

Dreiländergrenzpunkt A-CZ-SK

Dieser Grenzpunkt befindet sich an der Mündung der Thaya in die March in der Gewässermittle. Da die Staatsgrenze in diesen Flüssen „beweglich“ ist – sie folgt den natürlichen Änderungen des Flussverlaufes – ist auch der Dreiländergrenzpunkt beweglich und daher nicht vermarktet. Er ist durch drei indirekte Grenzzeichen gekennzeichnet.



Quelle: Anlage 2 zum Vertrag zwischen der Republik Österreich, der Slowakischen Republik und der Tschechischen Republik über den Dreiländergrenzpunkt Thaya – March, BGBl. III Nr. 121/2017.

Lage: WGS84 48° 36' 59", 16° 56' 25"

Der Grenzpunkt liegt bei Hohenau an der March (A). Bereits im 14. Jh. war hier die Grenze zwischen Österreich, Mähren und Ungarn.



Foto: commons.wikimedia.org/